



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

| | | | | | |
|--|---------------------|---------------------------------------|---------------------------------------|------------------------------------|--|
| Vorlage-Nr.: | AF/0020/2014 | | Datum: | 21.02.2014 | |
| | | | | | |
| Verfasser: | 02-SPD-Ratsfraktion | Az: | | | |
| Gremienweg: | | | | | |
| 13.03.2014 | Stadtrat | <input type="checkbox"/> einstimmig | <input type="checkbox"/> mehrheitlich | <input type="checkbox"/> ohne BE | |
| | | <input type="checkbox"/> abgelehnt | <input type="checkbox"/> Kenntnis | <input type="checkbox"/> abgesetzt | |
| | | <input type="checkbox"/> verwiesen | <input type="checkbox"/> vertagt | <input type="checkbox"/> geändert | |
| TOP öffentlich | | <input type="checkbox"/> Enthaltungen | <input type="checkbox"/> Gegenstimmen | | |
| Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Leitsystem für P+R-Plätze | | | | | |

Die Stadt hat ihre P+R-Plätze durch "Rote Punkte" gekennzeichnet und verwendet diese auch in der Ausschilderung. Allerdings stellt sich heraus, dass diese "Roten Punkte" in der dunklen Jahreszeit und am Abend nicht gesehen werden können.

- 1.) Ist der Verwaltung bekannt, dass die Sporthalle Oberwerth (Conlog-Arena) dadurch bei Veranstaltungen ein verspätetes Eintreffen von Besuchern zu beklagen hat?
- 2.) Wie können die Beschilderungen optimiert werden?
- 3.) Wann wird die Verwaltung diese Beschilderungen optimieren?